

ADRENALINA

NO LO ALCANZAN



Sebastian Vettel ganó el Gran Premio de Hungría y encabeza el campeonato de la Fórmula 1.

FUNCIÓN

Sin miedo al Coco

Sofía Espinosa habla de *Coco*, filme animado de Pixar en el que por primera vez hace doblaje. Se estrenará en el Festival de Cine de Morelia



GRANADEROS EVITAN ENFRENTAMIENTO EN LA CDMX

México desconoce la elección en Venezuela



Foto: EFE

Autoridades de Venezuela reportaron que siete policías fueron heridos tras la detonación de cuatro motocicletas cuando pasaba una columna de motopatruilleros, en Caracas.

DE LA REDACCIÓN

México, al igual que Estados Unidos, Colombia, Panamá, Argentina, Costa Rica, Perú y España, anunció que "no reconoce los resultados de la elección de los integrantes de la Asamblea Nacional Constituyente" realizada ayer en Venezuela.

En un comunicado, la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) lamentó que el presidente Nicolás Maduro haya mantenido "unos comicios contrarios a los principios democráticos".

En Venezuela, mientras las autoridades reportaron la muerte de diez personas durante las manifestaciones contra las elecciones, la oposición dijo que la cifra era de 14 personas sin vida. Entre ellas el líder disidente Ricardo Campos, de 30 años.

Lo mismo ocurrió sobre la participación en los comicios: la disidencia aseguró que sólo 2.4 millones, de 19.8 millones de electores, salieron a votar,



Foto: AFP

Tras votar, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, pasó su credencial por un escáner que le indicó: "La persona no existe".

mientras oficialmente se aseguró que hubo ocho millones de votantes.

El gobierno informó que la esposa de Maduro, Cilia Flores, y el número dos del chavismo, Diosdado Cabello, son parte de los que resultaron electos.

Dos hechos destacaron durante la jornada. En el primero, después de votar, Maduro pasó su credencial por

un escáner que le indicó que "la persona no existe" y, en el segundo, la detonación de cuatro motocicletas que hirió a siete policías.

En la embajada de Venezuela en la Ciudad de México, granaderos se interpusieron entre venezolanos y mexicanos que apoyaron a Maduro.

— Con información de agencias
GLOBAL | PÁGINAS 1, 4 Y 5

ESTÁ ACUSADO DE HOMICIDIO

Hijo del Ojos opera banda desde cárcel

Espera sentencia en el Reclusorio Oriente; maneja a narcomenudistas de Tláhuac, Iztapalapa y Xochimilco que usan mototaxis, revelan fuentes de la CDMX

DE LA REDACCIÓN

A pesar de que Miguel Ángel Pérez Ramírez *El Mickey* —hijo del extinto líder del Cártel de Tláhuac— fue capturado el pasado 18 de mayo en Acapulco, acusado de homicidio, su grupo criminal sigue activo.

De acuerdo con fuentes del Gobierno de la Ciudad de México, la organización delictiva que se hace llamar *Los Mikis* está integrada por jóvenes armados de entre 18 y 25 años de Tláhuac, Iztapalapa y Xochimilco que se dedican al narcomenudeo de marihuana y cocaína.

El hijo de Felipe de Jesús Pérez Luna *El Ojos*, quien murió el 20 de julio en un operativo de la Marina, ingresó el pasado 25 de mayo al

SIN FRENO, LA VIOLENCIA EN PUEBLA

La Fiscalía General de Justicia de Puebla informó sobre el homicidio de cinco personas en la México-Veracruz, a la altura de Tehuacán.

PRIMERA | PÁGINA 16

aparentan ser mototaxistas. Investigaciones de las autoridades locales indican que uno de sus principales puntos de expendio de droga es una fonda de comida colombiana en Avenida de las Torres y calle La Mora, en San Lorenzo Tezonco, Iztapalapa, donde los fines de semana aumentan sus actividades a la sombra del tianguis que se instala en la zona.

Pérez Ramírez se encuentra en el área conocida como Diamante, del Reclusorio Oriente, destinada a los presos de alta peligrosidad. Hasta el momento no le ha sido dictada la sentencia.

Su hermano Felipe Pérez Ramírez *Felipillo* o *El Pelón* es buscado por homicidio.

COMUNIDAD | PÁGINA 6

AÚN SIN CASA, SAN JUAN DIEGO

Al cumplirse hoy 15 años de que el papa Juan Pablo II canonizó a Juan Diego, aún está en obra negra su Santuario Nacional. Esta semana podría ser designada una nueva administración para levantar el lugar.

PRIMERA | PÁGINAS 14 Y 15



Foto: David Hernández

MEJORAN PERSPECTIVAS ECONÓMICAS

Inversionistas confían en finanzas de Pemex

POR PAULO CANTILLO

Los inversionistas se sumaron al optimismo de las calificadoras que reconocen un menor riesgo de impago del gobierno mexicano y particularmente de Petróleos Mexicanos (Pemex).

Al reconocer las recientes acciones para sanear las finanzas del gobierno y para fortalecer a Pemex, las coberturas por incumplimiento crediticio se encuentran en su nivel más bajo desde marzo de 2015.

Los llamados Credit Default Swaps (CDS), que son instrumentos financieros que contratan los prestamistas

para cubrirse contra alguna falta de pago, bajaron 127.83 puntos para ubicarse en 104.1 puntos en cuanto al gobierno.

Respecto de Pemex, los CDS bajaron 267 puntos para ubicarse en 204.1 puntos, de acuerdo con información de Bloomberg.

Hace unos días, la calificadora Standard & Poor's mejoró la perspectiva crediticia del país, pasando de negativa a estable, debido a las acciones de consolidación fiscal y a las mejores perspectivas de crecimiento respecto a las previstas a inicios de año.

DINERO | PÁGINA 17

PRIMERA

HOY INICIAN OBRAS EN PASO EXPRÉS

Comienzan los trabajos para construir el puente en la zona afectada por un socavón en el Paso Expres de la México-Acapulco.

PÁGINA 25

REINICIO PARCIAL EN REFINERÍA

Tras 48 días de paro, Pemex inició el proceso para reanudar operaciones en la refinería de Salina Cruz, Oaxaca.

PÁGINA 23

TWITTER SE ALISTAN

Avanza la conformación de mesas temáticas rumbo a la Asamblea XXII del PRI.



@PRI_NACIONAL

Hemos construido las mejores propuestas escuchando la participación de la militancia, hacia la #XXIIAsambleaPRI.

PRIMERA | PÁGINA 2

Atajan cáncer de mama

La Clínica de Mama ha realizado 20 mil pruebas para la detección de cáncer desde que abrió sus puertas en noviembre de 2016, reportando 114 casos positivos, informó el Instituto Mexicano del Seguro Social.

PRIMERA | PÁGINA 13



CANCELAN SIMPOSIO DE ARTE

Excelsior confirmó la cancelación del XIV Simposio Internacional de Teoría de Arte Contemporáneo, programado del 18 al 20 de enero de 2018, en el Museo Nacional de Antropología.

EXPRESIONES

EXCELSIOR Opinión

Aristóteles Núñez	4
Francisco Zea	6
Jorge Fernández Menéndez	8
Leo Zuckermann	9
Mario Luis Fuentes	10
Lorena Rivera	11
Félix Cortés Camarillo	16
Enrique Aranda	20



7 503009 929028